



Klasse 3a - Ausflug in den Wald mit Förster Egger

Im Oktober 2021 unternahm die Klasse 3a in Begleitung von Frau Schwenke und Frau Engl mit Förster Egger vom Landratsamt Rosenheim eine Wanderung in den umliegenden Wald.

Förster Egger zeigte den Kindern die unterschiedlichen Laub- und Nadelbäume und erklärte auch im Sinne der Nachhaltigkeit das systematische Aufforsten der Wälder zur Holzgewinnung.

Außerdem durften die Kinder mittels Pantomime ihren Klassenkameraden verschiedene Gegenstände aus Holz beschreiben. Abschließend thematisierte Herr Egger mittels szenischer Darstellung die Notwendigkeit der Mischwälder und den Nutzen des Waldes, den wir alle erhalten, schützen und bewahren sollten.

Ein toller Tag mit vielen Eindrücken ging leider viel zu schnell zu Ende.



Besuch der Freiwilligen Feuerwehr Ostermünchen

Voller Vorfreude folgte die Klasse 3a der Einladung der Freiwilligen Feuerwehr Ostermünchen im März 2022.

Begleitet von Frau Schwenke und Frau Engl durften die Kinder an vier verschiedenen Stationen selbst einen „Brand“ löschen, die Fahrzeuge der Feuerwehr kennen lernen, einen Notruf absenden oder das Haus der Feuerwehr mit seiner Ausrüstung und Gerätschaften erkunden.

Mit großer Begeisterung versprachen unzählige Kinder, zum nächstmöglichen Termin der Jugendfeuerwehr beitreten zu wollen.

